
Протокол № 2 

заседания Управляющего Совета МАОУ СОШ № 83 

 

Дата проведения: 9 октября 2023 года 
 

Присутствовали: 
Сухенко Марина Анатольевна – председатель  
Гошко Екатерина Михайловна -член общешкольного родительского комитета  
Сухина Татьяна Евгеньевна - член общешкольного родительского комитета  
Муковская Елена Анатольевна – директор МАОУ СОШ № 83 
Веретельник Марина Владимировна – учитель начальных классов 
Приглашенные: 
Николаева Юлия Владимировна – заместитель директора по ФЭР 
Мельник Алена Анатольевна – заместитель директора по УВР 
Губанова Дарья Владимировна - заместитель директора по УМР 
Пивадзе Алла Викторовна – заместитель директора по ВР  

Повестка дня: 
1. Согласование плана ФХД на 4 месяца 2021 года 
2. Согласование стимулирующей  части  фонда  оплаты труда  работников  школы на I 

полугодие 2023 – 2024 учебного года 
3.  О недопущении незаконных сборов денежных средств с родителей (законных 

представителей). 
4. Охрана жизни и здоровья учащихся в режиме работы школы. 

 
По первому вопросу: 
Слушали: Николаеву Юлию Владимировну – заместителя директора по ФЭР 
Она представила с планом финансово-хозяйственной деятельности МАОУ СОШ 
№ 83 плана ФХД на 4 месяца 2023 года. 
Решили: Полученную информацию принять к сведению. 

По второму вопросу: 
Слушали: Николаеву Юлию Владимировну – заместителя директора по ФЭР. 
Она представила для Согласования стимулирующую  часть  фонда  оплаты труда  
работников  школы на I полугодие 2023 – 2024 учебного года в соответствии с 
Положением. 
 
Решили: Согласовать стимулирующей  части  фонда  оплаты труда  работников  

школы на I полугодие 2023 – 2024 учебного года в соответствии с Положением 

об оплате труда. 

 

По третьему вопросу: 
Слушали: Муковскую Елену Анатольевну – директора МАОУ СОШ № 83 по вопросу 
«О недопущении незаконных сборов денежных средств с родителей (законных 
представителей)». Она  рассказала о том, что в школе разработан план мероприятий по 
реализации комплекса мер направленных на недопущение незаконных сборов денежных 
средств, в течение учебного года проводятся совещания при директоре и заседания МО 
по вопросам антикоррупционной политики и недопущение незаконных сборов денежных 
средств, проводятся собрания с родителями (законными представителями) по 
разъяснению вопросов обеспечения государственных гарантий прав граждан на 
получение бесплатного общего образования,  осуществляется контроль за 
своевременностью рассмотрения обращения граждан и обеспечение оперативного 

 



реагирования на выявленные нарушения законодательства РФ в части обеспечения 
бесплатного общего образования, проводится работа по размещению и своевременному 
обновлению на сайте школы информации по противодействию незаконным денежным 
сборам.  
Елена Анатольевна отметила, что в школе осуществляется проведение воспитательных 
мероприятий, классных часов на антикоррупционную тематику и ведется контроль за 
состоянием работы по предупреждению коррупции в классах. 
Решили:  

1. Полученную информацию принять к сведению. 
2. Работу по  недопущению незаконных сборов денежных средств с родителей 

(законных представителей) считать удовлетворительной. 
 

По четвертому вопросу: 

Слушали: Пивадзе Аллу Викторовну – заместителя директора по ВР. Она 

рассказала о том, что при организации работы по профилактике детского травматизма в 

школе администрация и педагогический коллектив руководствуются нормативными 

правовыми актами. 

В целях организации работы по профилактике детского травматизма утверждены 

следующие документы в школе: 

• Приказ о назначении ответственных должностных лиц по охране труда в 

2021/2022 учебном году 

• Приказ о назначении ответственных за соблюдение правил охраны труда, 

пожарной безопасности, здоровых и безопасных условий при проведении 

образовательного процесса в учебных кабинетах 

• Об обеспечении безопасности жизни и здоровья детей 

• Об организации работы по предупреждению травматизма людей, действиям 

при возникновении пожаров и ЧС 

• План работы на 2021/2022 учебный год по профилактике детского 

травматизма (издается ежегодно). 

• График дежурства педагогов во время перемен в школе и в школьном дворе, 

в помещении столовой. 

Медицинскую помощь обучающимся в школе оказывает медсестра Дерека О.Н.  

Оказание первичной доврачебной медицинской помощи осуществляется в медицинском 

кабинете, который оснащен в соответствии с приложением  к Инструкции об оказании 

медицинской помощи детям в ОУ. 

Кроме того, школьная медсестра участвует в работе педсоветов с анализом паспорта 

здоровья учащихся, выступает на родительских собраниях, присутствует на массовых 

спортивных мероприятиях, на торжественных линейках начала и окончания учебного 

года, проводит лекции по темам формирования ЗОЖ с учащимися школы, проводит работу 

по иммунизации учащихся и педагогов, осуществляет контроль качества пищи в столовой 

и др. 

В рамках проведения мер по обеспечению безопасного пространства школы в 

проходили общешкольные акции: «Посвящение в пешеходы», «Неделя безопасности 

дорожного движения», «Месячник по профилактике травматизма». Были проведены 

беседы инспектора ГИБДД Пархоменко В. А. с учащимися по темам: «Правила поведения 

на проезжей части», «Правила езды на велосипеде, самокате, роликах», «Применение 

световозвращающих элементов», активно работал отряд ЮИД «Перекресток». Формы и 

методы организации системной работы по сохранению и укреплению здоровья учащихся, 



рассмотрены вопросы физического, социального, психологического здоровья 

обучающихся, создания безопасных условий жизнедеятельности и профилактике 

травматизма в ходе образовательного процесса. 

Решили: Полученную информацию принять к сведению. 

Работу по охране жизни и здоровья учащихся считать удовлетворительной. 

 

 

Председатель Управляющего совета     М.А. Сухенко  

Секретарь  М.В. Веретельник 
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